

Akzeptieren Die auf unserer Website verwendeten Cookies helfen uns, unsere Services für Sie zu verbessern. Mit der Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. Nähere Informationen



PCs für alle Spende

Dankbar haben wir gestern vom Verein

PCs für alle (<https://www.pcsfueralle.at/>) 15 Laptops, einen Drucker und einen Beamer für den Einsatz in der Heilstättenschule übernommen.

Es ist so schön, Menschen zu sehen, die durch ihren ehrenamtlichen Einsatz anderen Menschen helfen!

Vielen herzlichen Dank dem ganzen Team, allen voran Herrn Bernscherer - wir wissen die Spende sehr zu schätzen und freuen uns schon, wenn wir die Geräte den Klassen bzw. Kindern übergeben!

Falls dieser Beitrag von Firmen gelesen wird, die gerade IT- Umrüstung haben - Spenden statt wegwerfen ist ein super Tipp! Damit hilft PCs für alle wiederum jemandem, Anschluss und Arbeitsgeräte auf elektronischem Wege zu erhalten. Nachhaltig und effektiv!

